

Fortalecerá operaciones

#ECONOMIA

#Economía

Con la decisión de la compañía Toyota de invertir 450 millones de dólares en México, Marcelo Ebrard destacó el optimismo y confianza que los inversionistas internacionales tienen respecto al país

POR GABRIEL NAVA

@gabo_leconav

La Secretaría de Economía informó que la empresa Toyota México invertirá mil 450 millones de dólares con el propósito de fortalecer las operaciones de sus plantas de Baja California y Guanajuato.

El monto se enfocará en consolidar la producción de la nueva generación de la *pick-up Tacoma* y *Tacoma* híbrida eléctrica, lo que impactará en la creación de mil 600 empleos, de acuerdo con Luis Lozano, presidente de Toyota México.

“La certeza y estabilidad son pilares fundamentales para que la industria automotriz continúe siendo un motor clave del desarrollo nacional, generando más y mejores empleos, desarrollando talento y transitando ordenadamente hacia la electrificación y los nuevos desafíos de movilidad”, puntualizó el directivo.

Presencia en el país

Cabe destacar que la inversión se suma a los cerca de 2 mil millones de dólares que la marca ha destinado para fortalecer su presencia dentro del país a lo largo de 22 años que lleva operando dentro del territorio nacional.

Por ello, Marcelo Ebrard, secretario de Economía, agradeció la decisión de la empresa por continuar confiando en el país y por reforzar su compromiso a partir de ese tipo de acciones.

“El gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum tiene el compromiso de brindar certeza y confianza a los inversionistas, y promover, a través de la inversión, el desarrollo con bienestar en el país. Continuaremos trabajando como nos lo ha pedido para atraer más inversión y generar empleos de calidad”, declaró el secretario.





FOTO: ESPECIAL

La empresa invertirá con el propósito de fortalecer las operaciones de sus plantas de Baja California y Guanajuato.

